



El destacado escritor penquista sumó otro importante logro a su destacada trayectoria.

POESIA | Certamen nacional

Omar Lara ganó concurso de poesía “Fernando Santiván”

Era la primera vez que participaba, y se llevó el mayor de los reconocimientos. El poeta penquista Omar Lara se quedó con el primer lugar del concurso nacional de poesía “Fernando Santiván”, certamen que organiza hace más de una década la Corporación Cultural Municipal de Valdivia.

Lara ganó con “Cuaderno de junio”, libro de poemas inéditos, que fue el trabajo más interesante según el criterio del jurado compuesto por Verónica Zandieh, Juan Cameron y Luis Zaror, tres destacados poetas de Santiago, Valparaíso y Valdivia, respectivamente.

Ahora, la obra de Lara será publicada, en un plazo de tres meses, ya que éste era uno de los premios del concurso. Además, el

poeta recibirá un cheque de 800 mil pesos y una medalla, galardones que le serán entregados en una ceremonia que se realizará en Valdivia el próximo 13 de abril.

La distinción confirma la buena estrella que sigue al poeta en la ciudad del Calle-Calle, pues ha ganado varios premios.

En sus tiempos de estudiante en la Universidad Austral, Lara obtuvo simultáneamente el Primer lugar de Poesía y Cuento para estudiantes universitarios del país. En 1972, se le concedió el Premio de Extensión Cultural de la Municipalidad de Valdivia, y en 2004, la Medalla Presidencial Centenario Pablo Neruda, propuesta por el Gobierno Regional y las autoridades culturales de la Décima Región.

Omar Lara ganó concurso de poesía "Fernando Santiván" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Omar Lara ganó concurso de poesía "Fernando Santiván" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)